



Message important concernant le transport scolaire

Chers parents,
Chers élèves,

Le 11 août dernier, nous vous avons transmis un message concernant la négociation avec nos transporteurs. Dans cette communication, nous nous étions engagés à communiquer de nouveau avec vous le 22 août. Voici donc l'état de la situation en date d'aujourd'hui.

État de situation

Le Gouvernement a nommé un négociateur en chef dans ce dossier et les discussions se poursuivent pour tenter d'en venir à une entente d'ici la rentrée scolaire. La situation évoluant rapidement, demeurez à l'affût de vos courriels pour obtenir les informations les plus récentes.

Cartes d'embarquement

Malgré l'incertitude causée par la situation actuelle, vous recevrez demain une communication concernant les cartes d'embarquement qui seront disponibles à compter du le 24 août.

Transport en berlines

Les contrats des transporteurs de berlines ne sont pas en cause. Ainsi, tous les élèves habituellement transportés en berlines, le seront comme d'habitude. À noter que dans Mozaïk portail, les berlines portent les numéros 900 et plus.

Élèves de l'école Marie-Rivier

L'école communiquera avec chaque parent afin de les informer des modalités du transport de leur enfant à l'école.

Nous vous remercions de votre compréhension.

La directrice générale,

Marie-Claude Huberdeau